

La Sala Menchu Gal acoge una muestra sobre la reurbanización de la calle San Marcial

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2016(e)ko maiatza(r)en 20-(e)an 11:43etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 20 de Mayo de 2016.

La Sala Menchu Gal acoge una muestra sobre la reurbanización de la calle San Marcial

-

- I.M.
- IRUN

20 mayo 201601:07

La historia de la calle San Marcial, sus actuales problemas y deficiencias y las ideas básicas de la reurbanización que propone el Gobierno municipal para solucionarlos, conforman la exposición que desde hoy hasta el 31 de mayo ocuparán las paredes de la Sala Menchu Gal.

Al igual que para la reforma de la plaza Urdanibia, el Gobierno local ha optado por socializar el proyecto mediante una muestra pública que sirva de base para recoger aportaciones de los ciudadanos. Éstas podrán formularse en la propia exposición pero también on line, desde el portal municipal irun.org. La muestra abrirá a diario de 18.00 a 20.00 horas (hasta las 21.00 los viernes y sábados), excepto domingo y lunes, que abrirá de 11.00 a 13.00. Además, el Gobierno se reunió ayer con la A VV, Mugan, Bidashop, Foro Ciudadano y Oiaso 2000 en la propia exposición.